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不審者対応並びに交通安全

先日，市教委からまたまた通学路の点検の報告を，と通達

がありました。そこで，５，６年生に絞って，通学路で気に

なるところがないかという調査をさせていただきました。今

回は，防犯という観点での調査で，人目のつきにくいところ

や薄暗いところなど，いくつか挙げてもらったところを実際

に見に行って市に報告しています。保護者の方にもご協力い

ただきましてありがとうございました。

また，交通安全の観点からのご指摘もかなりありましたの

で，これからの指導に生かしていきたいと思います。

実際，バイパス工事に伴って，学校近辺の道路は抜け道に

なっているようです。早朝からスピードを出して通る車が増

えていますので，事故だけは気をつけてほしいです。

最近，お気づきになられた方もおられることでしょうが，

町内の主だった横断歩道に，ストップマークを新しく貼って

います。すぐにはげて薄くなってしまうので，限界がきたら

張り替えて行きます。シールになっていて高価なので数に限

りがあります。船穂交対協の会長さんにお願いして新しく注

文しています。生活安全課にも連絡していますから，交通事

故防止策の一つとしてどんどん取り組んでいきたいと思いま

す。
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